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La reforma judicial tiene problemas desde 

su origen, afirma Rubén Moreira 
 

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- En la mesa de debate 

con Azucena Uresti, Rubén Moreira, coordinador de los diputados 

del PRI, afirmó, “el problema de la reforma judicial es de origen, 

se hace una reforma que no es de justicia, sino es para eliminar 

al Poder Judicial que nosotros conocemos y se hace sin consenso, 

sin expertos, sin testeos, sin pruebas piloto. Después de la reforma 

de 2010-2011 a mi juicio el constituyente permanente tiene 

muchas limitantes, una de ellas es que no puedes tocar la parte 

pétrea de la Constitución y pues sale esta reforma y aquí lo más 

importante es, ¿la autoridad puede desobedecer una orden 

judicial de una o de otra autoridad legalmente constituida, 

legítima? Yo pienso que no. Vamos a una crisis constitucional y el 

Ejecutivo sí tiene la responsabilidad de la gobernabilidad”. 

 

 
https://drive.google.com/file/d/1UVsUSQi0WBSEJcSkJhgeNMSL08fsWGo7/view 
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